

## Mitglied Ronny Fischer verstorben

Am 28.04.2020 verstarb unser Schützenbruder Ronny Fischer im Alter von 71 Jahren. Vor seiner Krankheit hat uns Ronny bei vielen Umbauten mit Fliesenarbeiten unterstützt. Auch beim Stammtisch und den Skatrunden im Schützenhaus war er ein gern gesehenes Mitglied.

Der Verein schuldet dem Verstorbenen großen Dank für die geleistete Vereinsarbeit und wird ihn stets in Erinnerung behalten.

Die Vorstandschaft

In tiefer Trauer nehmen wir  
Abschied von unserem  
Schützenbruder

**Roland Fischer**

Wir werden ihn stets in guter und  
ehrender Erinnerung behalten.

Schützenverein 1959 Rohrbach e.V.

